



Ralf Geimüller (Vorsitzender), Stegwart Wolfgang Grimm, Petra Mertes, Karin Grimm und Udo Bosch (Umweltbeauftragter) freuen sich über die Blaue Flagge.

Foto: Heinz Vollmar

## Umweltbewusst

Dem Yachtclub Hörnle bekommt zum 26. Mal in Folge die Blaue Flagge.

**GRENZACH-WYHLEN.** Diese Auszeichnung steht für nachgewiesenes Umweltbewusstsein und gelebte Nachhaltigkeit im Verein. Beim Hissen der Blauen Flagge im Rahmen des Stegfects erinnerte Udo Bosch, Umweltbeauftragter des Vereins, daher erneut an das Prinzip der Nachhaltigkeit im Yachtclub. Die Flaggenverleihung hatte in Dingelsdorf am Bodensee stattgefunden.

Wie Bosch betonte, stehe die Blaue Flagge nicht nur für eine sehr gute Ausstattung im Bereich Service und Sicherheit, sondern auch für eine stetige Verbesserung in den Bereichen Energie, Abfall und Wasserverbrauch.

Dankesworte richtete der stellvertretende Umweltbeauftragte Ewald Fröhle in Abwesenheit an die Yachtclub-Mitglieder für die erfolgreiche und nachhaltige Zusammenarbeit.

→ Am 5. August beteiligt sich der Yachtclub Hörnle am Kinderferienprogramm. Geboten wird eine Ausfahrt auf dem Rhein für Kinder und Jugendliche.